

## IN KÜRZE

### Fachhochschule Jungfreisinn für Nordwestschweizer Lösung

Die Jungfreisinnigen Parteien des Kantons Aargau, beider Basel und Solothurn verlangen die Bildung einer Fachhochschule Nordwestschweiz an maximal zwei Standorten. Nur durch das Zusammengehen der vier Kantone könne ein überregional bedeutendes und attraktives Kompetenzzentrum mit hohem Nutzen für die Region geschaffen werden, begründen die Jungfreisinnigen ihre Forderung. (az)

Lieferschein Nr. : 922993; Medien Nr. : 2134; Medienausgabe Nr. : 452387; Objekt Nr. : 4395015; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 29; Abo Nr. : 375006; Treffer Nr. : 7121477

